

---

## KURZMITTEILUNG

### **Vortrag von Sergey Morozov auf der 10. internationalen ABA-Konferenz zu Thema Streitbeilegung**

Am 27. September 2018 fand die 10. internationale ABA-Konferenz zum Thema Beilegung von GUS-bezogenen Wirtschaftsstreitigkeiten in Moskau statt. **Die Konferenz war eine Schlüsselveranstaltung mit 150 Teilnehmern, darunter Gerichts- und Unternehmensjuristen, Fachleute auf dem Gebiet des Schiedswesens, Richtern sowie Vertretern aus Wissenschaft und Wirtschaft.**

Sergey Morozov von BEITEN BURKHARDT Moskau sprach auf der Konferenz im Rahmen einer Veranstaltung zur aktuellen Rechtsprechung und zu den Änderungen im russischen Prozessrecht („Russian business litigation update: What’s new for parties litigating in Russian courts?“). Sein Vortrag befasste sich mit den neuen Auffassungen des Obersten Gerichts der Russischen Föderation im Hinblick auf die Standards der Beweisführung in Insolvenzverfahren. Diese sind von Bedeutung für ausländische Unternehmen, die bei ihrer Tätigkeit in Russland mit russischen Geschäftspartnern zusammenarbeiten. Ferner erläuterte Herr Morozov den Teilnehmern der Konferenz die Neuerungen im Bereich der Mediationsreform, durch die diese alternative Form der Streitbeilegung in Russland verbreiteter und effektiver werden soll.